

SENPAÏ expo

Exposition CDI

publié le 10/12/2021



Senpaï, le manga pour les débutants

Pour accompagner le projet manga conduit par Mme Osouf, le CDI accueille actuellement l'exposition **Senpaï, le manga pour les débutants**, qui présente l'histoire du manga et ses différents genres, du shôjo au shônén en passant par le seinen. Une immersion dans le monde des mangas, où l'on découvre les auteurs et titres majeurs de cet art japonais.

Exposition visible dans le couloir du rez-de-chaussée, bâtiment principal.

Les neufs panneaux déclinent les thèmes suivants :

- ▶ Qu'est-ce que le manga ?
- ▶ Le père du manga : Osamu Tezuka.
- ▶ Le manga en France.
- ▶ Le genre Shônén.
- ▶ Le genre Shôjo.
- ▶ Le genre Seinen.
- ▶ Les récits de samouraï.
- ▶ Les cyborgs.
- ▶ Révélateur L'apocalypse.

Elle est accompagnée d'un questionnaire pour ceux qui veulent tester leurs connaissances !